
ESTADO DE SANTA CATARINA
Câmara de Vereadores de Itajaí

Av. Ver. Abrahão João Francisco (Contorno Sul), 3825 – Ressacada
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ROTEIRO DA SESSÃO ORDINÁRIA: (01/02/2022).
1 - ABERTURA: PRIMEIRA (1ª) SESSÃO ORDINÁRIA DO PRIMEIRO (1º) PERÍODO
LEGISLATIVO,  DA  SEGUNDA (2ª)  SESSÃO LEGISLATIVA,  DA  DÉCIMA NONA (19ª)
LEGISLATURA DA CÂMARA DE VEREADORES DE ITAJAÍ.
2 - GRANDE EXPEDIENTE:
       a) Leitura da " BÍBLIA SAGRADA";
 

(João 15:16)
Não me escolhestes, mas eu te escolhi e te designei para ires e dar
frutos e para que os teus frutos permaneçam, para que tudo o que

pedirdes ao Pai em meu nome, ele vo-lo conceda.
 

PALAVRAS DO SENHOR !
CONFORME ATO DA MESA DIRETORA Nº 2/2017 DE 02/03/2017 -

EXECUÇÃO DO HINO NACIONAL BRASILEIRO.
 

CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVERSOS
 

1) Da Prefeitura de Itajaí - Gabinete do Prefeito
Respostas de Requerimentos - Req. 259/2021, de autoria do Ver. Odivan Linhares.
Ofício 871/2021;
Req. 263/2021, de autoria da Ver. Anna Carolina Martins. Ofício 03/2022;
Req. 252/2021, de autoria do Ver. Bruno Laureano. Ofício 875/2021;
Req. 242/2021, de autoria da Ver. Hilda Deola. Ofício 873/2021;
Req. 267/2021, de autoria da Ver. Anna Martins. Ofício 02/2022;
Req. 260/2021, de autoria do Ver. Bruno Laureano. Ofício 872/2021;
Req. 255/2021, de autoria da Ver. Anna Carolina Martins. Ofício 005/2022;
Req. 244/2021, de autoria da Ver. Christiane Stuart. Ofício 01/2022;
Req. 266/2021, de autoria do Ver. Roberto da Cunha. Ofício 29/2022;
Req. 268/2021, de autoria da Ver. Anna Carolina Martins. Ofício 79/2022;
Req. 238/2021, de autoria do Ver.Osmar Teixeira . Ofício 24/2022;
Req. 268/2021, de autoria da Ver. Anna Carolina Martins. Ofício 23/2022;
Req. 267/2021, de autoria da Ver. Anna Carolina Martins. Ofício 25/2022;
Req. 232/2021, de autoria da Comissão de Educação e Esporte desta casa . Ofício
10/2022.
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2) Da Secretaria Municipal de Urbanismo
Resposta de Requerimento - 214/]2021, de autoria do Ver. Osmar Teixeira. Ofício
01/22.
3) Da Secretaria Municipal de Assistência Social
Balancetes  Mensais  -  refrentes  aos  meses  de  junho,  setembro,  outubro  e
novembro de 2021. Ofícios 18, 20, 22 e 25 de 2021.
4) Do IPI - Instituto de Previdência de Itajaí
Balancete Mensal - referente ao mês de novembro de 2021. Ofício 450/2021.
5) Da Defesa Civil de Itajaí
Relatório Anual - de Prestação de Serviço. Ofício 110/2021
6) Da Caixa Econômica Federal
Crédito de Recursos Financeiros - sob bloqueio. Ofício 578/2021
7) Do Republicanos
Nota de Repúdio 
8) Da União dos Vereadores de Santa Catarina - UVESC
Carta Aberta  - em solidariedade aos Vereadores Anna Carolina Martins e Osmar
Teixeira. 

 
INDICAÇÕES

 
Indicações  da  Vereadora  ANNA  CAROLINA  CRISTOFOLINI  MARTINS  -
PSDB:

Indicação  nº  240/2022  -  Solicitando  à  Secretaria  de  Obras  com  cópia  à
Fundação Cultural para que arrume o letreiro da fachada do Teatro Municipal de
Itajaí.
Indicação  nº  250/2022  -  Solicitando  à  Secretaria  de  Saúde  com  cópia  à
Vigilância  Sanitária,  para  que,  em  caráter  de  urgência,  instale  aparelho  de  ar
condicionado na sala que armazena remédios na UBS São Judas II.

Indicações do Vereador BRUNO ALFREDO LAUREANO - MDB:
Indicação  nº  237/2022  -  Estudo  de  viabilidade,  na  rua  Alfredo  Kleis,  com
alteração da via, para mão única de direção, com saída para a Rua Estefano José

http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/69778
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/69782
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/69752
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Vanolli e o estacionamento seja permitido em um dos lados da via.
Indicação nº 238/2022  - Solicitando, que seja revisado o Sistema Pluvial, da
rua Pedro Cristiano de Miranda, localizada no bairro São Vicente.

Indicações da Vereadora CELIA REGINA DA COSTA - MDB:
Indicação nº 246/2022 - com cópia à SECRETARIA DE SEGURANÇA PÚBLICA,
solicitando o reforço na ronda da guarda armada no Parque Ecológico Alessandro
Weiss , bairro São João.
Indicação nº 247/2022  -  indicando a necessidade de fiscalização no terreno
baldio que fica localizado na rua Oswaldo Leal, na primeira quadra, Espinheiros.

Indicações da Vereadora CHRISTIANE STUART - PSC:
Indicação nº 233/2022 - Solicitando a instalação de lombada, na rua Israel de
Almeida - próximo ao número 522, bairro São Vicente.
Indicação  nº  235/2022  -  Solicitando  a  limpeza  e  pintura  do  muro  do  CEI
Lausimar Laus, na Rua Paraíba, bairro Cordeiros.

Indicações da Vereadora HILDA CAROLINA DEOLA - PDT:
Indicação nº 241/2022 - Solicitando de estudo para implantação de programa
de "passaporte  da  vacinação"  com objetivo  de restringir  o  acesso de pessoas
com vacinação de COVID-19 à determinados estabelecimentos ou eventos.
Indicação nº 245/2022 - Solicitando a pavimentação asfáltica da Rua Eduardo
Gonçalves Dutra, Bairro Fazenda.

Indicações do Vereador MARCELO WERNER - PSC:
Indicação nº 239/2022 - Solicita que seja implantado no município o programa
"Blitz da inclusão" a fim de conscientizar a população a respeito da legislação de
trânsito sobre vagas reservadas para pessoas com deficiência

Indicações do Vereador MAURÍLIO MORAES - Progressistas:
Indicação nº 203/2022  -  Solicitando a repintura da sinalização horizontal  no
semáforo  do  cruzamento  da  Rua  Pedro  Cristiano  de  Miranda  com  a  Rua

http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/69753
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/69775
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/69773
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/69491
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/69620
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/69122
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/69277
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/69779
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/69549
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Professora Erotides da Silva Fontes, bairro São Vicente.
Indicação nº 204/2022 - Solicitando que seja realizada a colocação da placa de
identificação na Rua Gustavo Bernedet, esquina com a Rua Osvaldo Cruz, bairro
Cordeiros.

Indicações do Vereador ODIVAN WIVALDO LINHARES - PSB:
Indicação nº 234/2022 - Solicitação de limpeza pluvial na Rua Theodoro Lino
Martins, situada no Bairro Praia Brava, Itajaí.
Indicação nº 243/2022  -  Solicitação  de  limpeza e  desobstrução de  boca  de
lobo, situada na Rua Hermann Bachmann, em frente ao número 86, no Bairro
Vila Operária, Itajaí.

Indicações do Vereador OTTO LUIZ QUINTINO JUNIOR - Republicanos:
Indicação nº 242/2022 - Solicitando a substituição da lâmpada queimada no
poste de luz existente na Rua Adolfo José de Assis, em frente ao número 811,
bairro Cordeiros.
Indicação nº 244/2022 - Solicitando a troca da rede de energia para garantir a
eficiência  dos  ar  condicionados  da  UBS  Miro  Sedrez,  Rua  Odílio  García,  bairro
Cordeiros.

Indicações do Vereador PAULO MANOEL VICENTE - PDT:
Indicação  nº  254/2022  -  Solicitando  que  seja  executado  asfaltamento  ou
calçamento da rua Rosalino Freitas, bairro Itaipava.
Indicação nº 255/2022 - Solicitando a colocação de uma placa de sinalização
“PARE”, no cruzamento da Rua Alfredo Kleis, esquina com a Rua Antônio Ayres
dos Santos, Bairro São Vicente.

Indicações do Vereador ROBERTO RIVELINO DA CUNHA - PSDB:
Indicação nº 252/2022 - solicita que os retornos de quadra na Av. Dr. Reinaldo
Schmithausen  sejam  executados  após  debates  com  a  comunidade  e
comerciantes  locais  para  definição  dos  pontos  conforme  necessidade  dos
moradores.

http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/69550
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/69548
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/69547
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/69732
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/69750
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/69795
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/69796
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/69790
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Indicação  nº  253/2022  -  solicita  que  o  horário  especial  de  verão  para  os
Agentes Comunitários de Saúde ACSs e Agentes de Combate às Endemias ACEs
seja prorrogado até o final de Março, tendo em vista os efeitos do forte calor

Indicações do Vereador RUBENS ANGIOLETTI - Podemos:
Indicação nº 231/2022 - Solicitando mutirão para realização de consultas com
médico especialista em cirurgia ginecológica devido ao longo tempo de espera,
já que são mais de 700 pessoas aguardando consulta.
Indicação nº 232/2022 - Solicitando que seja realizado em todas as unidades
escolares  neste  período  de  recesso,  inspeção/manutenção  na  rede  elétrica  e
condicionadores de ar, limpeza nas caixas d'água, roçada/limpeza no pátio

Indicações do Vereador VANDERLEY DALMOLIN - MDB:
Indicação nº 248/2022  -  Solicitando que seja realizado a colocação boca de
lobo na Rua Marcos Albino com a Mansueto Felizardo Vieira em frente ao parque
do agricultor.
Indicação nº 249/2022  -  Solicitando que seja realizado a colocação boca de
lobo na Rua Marcos Albino com a Mansueto Felizardo Vieira em frente ao parque
do agricultor.

 
MATÉRIAS DO LEGISLATIVO

1 - Projeto de Lei Ordinária 261/2021 que DECLARA DE UTILIDADE PÚBLICA A
ASSOCIAÇÃO  GUARÁ-  DE  PRESERVAÇÃO,  REPOVOAMENTO,  REPRODUÇÃO  DE
ANIMAIS AO MEIO AMBIENTE BRASILEIRO.
Autoria: Marcelo Werner - PSC.
2 - Projeto de Lei Ordinária 1/2022 que INSTITUI O PROGRAMA MOTOLÂNCIA
NO SERVIÇO  DE  ATENDIMENTO  MÓVEL  DE  URGÊNCIA  -  SAMU -  E  DÁ  OUTRAS
PROVIDÊNCIAS.
Autoria: Bruno Alfredo Laureano - MDB.
3 - Projeto de Lei Ordinária 2/2022 que DISPÕE SOBRE A OBRIGATORIEDADE
DE  COMPROVANTE  DE  VACINAÇÃO  CONTRA  COVID-19  PARA  ENTRADA  E
PERMANÊNCIA EM ESTABELECIMENTOS.
Autoria: Hilda Carolina Deola - PDT.

http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/69797
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/69746
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/69747
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/69769
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/69542
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/projeto/cod_proposicao/68971
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/projeto/cod_proposicao/69494
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/projeto/cod_proposicao/69616
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4 - Projeto de Lei Ordinária 3/2022 que DISPÕE SOBRE RESERVA DE VAGAS
PARA MULHERES EM SITUAÇÃO DE VULNERABILIDADE ECONÔMICA DECORRENTE
DE VIOLÊNCIA DOMÉSTICA E FAMILIAR NOS EDITAIS DE LICITAÇÃO QUE VISEM À
CONTRATAÇÃO DE EMPRESAS PARA A PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS CONTINUADOS
E TERCEIRIZADOS NO ÂMBITO DA ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA MUNICIPAL DIRETA,
AUTÁRQUICA E FUNDACIONAL NO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ/SC.
Autoria: Maurílio Moraes - Progressistas.
5  -  Projeto  de  Lei  Ordinária  4/2022  que  DISPÕE  SOBRE  A  DIVULGAÇÃO
DETALHADA  DOS  GASTOS  COM  PUBLICIDADE  E  PROPAGANDA  INSTITUCIONAIS
REALIZADOS PELA ADMINISTRAÇÃO DIRETA E INDIRETA DO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ.
Autoria:  Roberto  Rivelino da Cunha -  PSDB,  Anna Carolina Cristofolini  Martins  -
PSDB e Osmar Anibal Teixeira Júnior - SD.
6 - Projeto de Lei Complementar 1/2022 que ALTERA O CÓDIGO TRIBUTÁRIO
MUNICIPAL  -  LEI  COMPLEMENTAR  Nº  20  DE  30  DE  DEZEMBRO  DE  2002  PARA
ADEQUAR  A  COBRANÇA  DO  ITBI  À  CONSTITUIÇÃO  FEDERAL  E  DECISÕES  DO
SUPREMO TRIBUNAL FEDERAL, NO TOCANTE AO FATO GERADOR.
Autoria: Roberto Rivelino da Cunha - PSDB.
7 - Projeto Substitutivo 10/2021 - Projeto de Lei Ordinária 240/2021 que
DISPÕE  SOBRE  A  DENOMINAÇÃO  DA  UNIDADE  DE  SAÚDE  SÃO  VICENTE,
LOCALIZADA NO BAIRRO SÃO VICENTE E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.
Autoria: Bruno Alfredo Laureano - MDB, Adriano Alexandre Arcega Klawa - PSL,
Aline Seeberg Aranha - DEM, Celia Regina da Costa - MDB, Christiane Stuart - PSC,
Fabio  Luiz  Fernandes  Castelo  Guedes  -  PL,  Hilda  Carolina  Deola  -  PDT,  Marcelo
Werner - PSC, Osmar Anibal Teixeira Júnior - SD, Roberto Rivelino da Cunha - PSDB,
Rubens Angioletti - Podemos e Vanderley Dalmolin - MDB.
---Projeto de Lei Ordinária 240/2021
 

REQUERIMENTOS
Requerimento nº 245/2021 da Vereadora ALINE SEEBERG ARANHA - DEM
- requer envio de Ofício ao Senhor Diretor Presidente do Instituto Itajaí Sustentável -
INIS e ao Prefeito Municipal, solicitando cópia do Parecer Técnico que autorizou a
supressão e os transplantes das árvores da Avenida Marcos Konder,  bem como
respostas para os questionamentos que seguem. Quantas árvores existem hoje ao
longo  da  Avenida  Marcos  Konder?  Quais  as  espécies?  Quantas  são  exóticas  e
quantas são nativas? Existe alguma que tenha sido declarada imune ao corte? Do

http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/projeto/cod_proposicao/69751
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/projeto/cod_proposicao/69770
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/projeto/cod_proposicao/69772
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/projeto/cod_proposicao/69424
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/projeto/cod_proposicao/68956
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/68465
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total  de  indivíduos  arbóreos  quantos  serão  suprimidos?  Quanto  serão
transplantados? Dos que serão transplantados qual o planejamento? E quais locais
de destino dos que serão transplantados? Quais espécies substituirão as árvores
suprimidas no novo projeto de revitalização da Avenida Marcos Konder?
Requerimento  nº  239/2021  do  Vereador  OSMAR  ANIBAL  TEIXEIRA
JÛNIOR - SD
- requer o envio de ofício ao Exmo. Prefeito Municipal, com cópia para o Instituto
Itajaí  Sustentável  solicitando  a  resposta  aos  seguintes  questionamentos:  1.Foi
criado um Fundo Municipal voltado a Proteção Animal por meio da Lei Nº 6856/18,
que  exige  a  criação  de  um  Conselho  Diretor.  Na  resposta  do  requerimento
37/2019,  enviada  em  maio  de  2019  pelo  INIS  ainda  não  havia  sido  criado
estipulando o prazo de 06 meses. Vencido esse prazo, já houve a efetiva criação
desse Conselho?; 2. Se sim, quem são as pessoas e de quais áreas de atuação?; 3.
Já aconteceu alguma reunião do Conselho Diretor?; 4. Se sim, foi realizado alguma
ação e em que área?; 5. Se não qual a previsão para ser criado?; 6. Já houve algum
recurso  depositado  nesse  Fundo  e  destinado  a  causa  animal?;  5.  Se  não  foi
depositado  nenhum  valor,  para  onde  estão  sendo  destinados  os  valores  que
deveriam ser depositados no Fundo?
Requerimento nº 1/2022 da Vereadora HILDA CAROLINA DEOLA - PDT
-  requer o envio de ofício às Centrais Elétricas de Santa Catarina -  CELESC, Aos
cuidados  do  gerente  regional  da  Celesc,  Pedro  Paulo  Molleri,  com  os  seguintes
questionamentos: 1 - Qual o procedimento para o corte de energia quando há no
local  uma  pessoa  com  problemas  respiratórios  ou  outra  comorbidade  que
necessite  energia 24 horas por  dia  para uso de aparelhos médicos? O corte de
energia por ausência de pagamento nestes casos é efetuado normalmente ou há
protocolo  diferenciado?  2  -  Existe  algum  programa  social  para  ligação  nova  de
famílias de baixa renda? caso positivo, este programa inclui o financiamento dos
materiais necessários, incluindo o poste caso necessário? 3 - Com quanto tempo
de  atraso  está  sendo  feito  o  corte  de  energia?  há  algum  protocolo  diferencial
devido à pandemia? 4 - Com quantas faturas atrasadas o consumidor pode pedir o
parcelamento da dívida? Qual a quantidade máxima de parcelas? há necessidade
de valor de entrada? Se sim, qual o percentual exigido?
Requerimento nº 2/2022 do Vereador RUBENS ANGIOLETTI - Podemos
- requer envio de ofício ao Excelentíssimo Prefeito Municipal de Itajaí, Senhor Volnei
José Morastoni, para que, no prazo regimental, nos remeta resposta aos seguintes
questionamentos  relacionados  aos  valores  de  diárias,  principalmente  diárias

http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/67630
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/67630
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/69727
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/69745
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internacionais  no  ano  de  2021  do  executivo  concedidas  para  participação  em
eventos internacionais, ao Diretor Executivo da Secretaria Municipal de Governo, e
também aos secretários, Secretário Municipal de Governo, Secretário Municipal de
Turismo,  Secretário  Municipal  de  Tecnologia,  e  Secretário  Municipal  de
Desenvolvimento  Econômico,  pelos  fundamentos  e  motivos  inseridos  na
justificativa deste requerimento e também nos anexos.  1)  Na resposta do ofício
que me foi  enviada, consta uma programação da Associação dos Municípios da
Região da Foz do Rio Itajaí - AMFRI para a comitiva. Nesta programação é possível
constatar que foram os prefeitos representando os municípios, e que apenas Itajaí
enviou três secretários para o evento. Por qual motivo Itajaí enviou três secretários
para um evento onde foram da AMFRI apenas um e na sua maioria os prefeitos? 2)
O nome do Secretário Municipal de Tecnologia não consta na lista oficial da AMFRI.
Também  não  há  comprovantes  de  hospedagem  e  nem  passagens  aéreas  do
mesmo  no  ofício  enviado  a  este  vereador.  Solicitamos  estes  documentos  e
justificativas  da  ausência  dos  mesmos  na  resposta  do  ofício.  3)  Solicitamos
informações dos motivos para que os três referidos secretários pegarem 10 diárias
cada um, se o evento era de três dias. 4) Considerando o questionamento anterior,
quais foram os motivos para que fossem até a Espanha em um evento que estava
sendo transmitido online, onde a grande maioria participou desta forma? 5) Qual o
motivo para o Diretor Executivo da Secretaria Municipal de Governo ter ido com
diárias no valor total de R$ 33 mil reais para um evento sobre tratamento de água,
se já estava no mesmo evento o servidor do Semasa, que é o responsável pela
água na cidade? 6) Durante nossa fiscalização, em uma breve consulta a sites de
hospedagem,  verificamos  que  o  Diretor  Executivo  da  Secretaria  Municipal  de
Governo recebeu R$ 33 mil de diária. Estes R$ 33 mil reais, menos R$ 6 mil reais,
que  é  o  que  custava  um hotel  3  estrelas  com café  da  manhã  no  Balneário  de
Alicante na Espanha, para 14 dias, sobram R$ 27 mil reais. Dividido estes R$ 27 mil
reais por 14 dias, resulta em R$ 1.928,00 (hum mil, novecentos e vinte e oito reais)
por  dia,  só  para  serem  usados  com  transporte  local  e  alimentação.  Um  valor
absurdamente alto. Há por parte do executivo algum estudo em andamento para
modificar a forma de concessão e valores de diárias? 7) Requeremos os valores e
comprovantes das passagens aéreas utilizadas por cada um dos cinco servidores,
além dos gastos realizados com transportes, hospedagem e alimentação local. 8)
Chama atenção o fato de, no pedido das diárias postado no portal da transparência
da prefeitura, os três secretários municipais supracitados solicitaram diárias entre
os dias 11/11/21 à 21/11/21. Ocorre que, na resposta do ofício consta que a partida
da delegação oficial da AMFRI saiu de Navegantes em 13/11/21 e o retorno foi em
21/11/21. Por qual motivo foram concedidos estes dois dias a mais de diárias para
os secretários de Itajaí? 9) Consta entre os documentos que tentam justificar as
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despesas  da  viagem,  uma  carta-convite  para  que  o  Secretário  Municipal  de
Desenvolvimento Econômico participe do evento em Barcelona. Quem o convidou
arcou com alguma despesa da viagem ou foram todas dos cofres públicos? 10)
Conforme Decreto n.º 10.006, de 22 de maio de 2013, que dispõe sobre concessão
de diárias ao pessoal da administração direta e fundacional do poder executivo,
art.  2º,  que  o  pagamento  de  diárias  destina-se  a  indenizar  despesas  de
deslocamento, alimentação, hospedagem e locomoção urbana, sendo concedidas
por dia de afastamento da sede do serviço. Entendemos que estes recursos devem
ser  suficientes  para  cobrir  as  despesas  acima,  sem  que  haja  abuso  dos  cofres
públicos,  devendo  pelo  princípio  da  economicidade,  optar-se  por  hospedagem,
alimentação e transporte intermediários e não os mais caros. Neste sentido, por
qual motivo se hospedaram em hotéis 4 estrelas em Barcelona? 11) No art. 6º, § 6º
do  referido  decreto  que  trata  de  diárias  no  executivo,  consta  que,  salvo
excepcionalidade reconhecida pelo Prefeito Municipal não se admitirá, em hipótese
alguma,  despesas  com  diárias  cujo  valor  ultrapasse  a  cinquenta  por  cento  do
subsídio do Secretário e/ou Superintendente das Fundações. Como as diárias dos
secretários foram de R$ 23 mil  cada uma, pelo decreto haveria necessidade de
autorização  do  prefeito.  Foi  dada  esta  autorização  pelo  prefeito  para  que  três
secretários  fossem  participar  de  um  evento  na  Espanha  quando  este  evento
estava sendo transmitido online e 21 mil pessoas participaram desta forma? 12)
No artigo 9º do Decreto n.º 10.006, de 22 de maio de 2013, consta que o servidor
deverá prestar conta SIMBÓLICA e apresentar relatórios, por escrito, anexando os
documentos  comprobatórios.  Solicitamos  esta  prestação  de  contas
individualmente de cada um dos cinco servidores supramencionados que foram à
Europa. 13) Aproveito para requerer a modificação do referido decreto no sentido
de que, é preocupante a prestação de contas de forma simbólica, uma vez que,
com  o  dinheiro  público  devemos  ter  até  mais  cuidado  do  que  com  o  nosso
dinheiro.  Neste  sentido,  a  prestação  de  contas  não  deveria  ser  simbólica  e  sim
detalhada, clara, transparente, completa. 14) No art. 10 do referido decreto consta
que serão restituídas pelo servidor, em 3 (três) dias, contados da data do retorno à
sede  de  serviços,  as  diárias  recebidas  em  excesso.  Portanto,  questionamos  se,
estes valores foram devolvidos aos cofres públicos, ou os secretários usaram quase
R$ 1.600,00 por dia, só com alimentação e transporte local, já que do valor das
diárias de R$ 23 mil retiramos o custo de R$ 7 mil de hotel 4 estrelas? 15) Consta
na programação elaborada pela AMFRI e nos enviada na resposta de nosso ofício,
os eventos que seriam visitados pela comitiva. No entanto, não consta entre os
documentos  que nos foram enviados,  os  comprovantes  de que a  delegação de
Itajaí foi aos mesmos. Qual a justificativa? 16) Não localizamos também e por isso
solicitamos  os  comprovantes  da  viagem  do  Diretor  Executivo  da  Secretaria
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Municipal de Governo. Favor enviar os comprovantes de despesas detalhadamente
de  cada  um  dos  dias  em  que  lá  esteve  em  Alicante,  bem  como  justificar
detalhadamente por qual motivo ele precisava estar no evento onde já estava o
servidor do Semasa que é da área responsável pela água na cidade.
Requerimento nº 3/2022 do Vereador MAURÍLIO MORAES - Progressistas
-  requer  o  envio  de  ofício  ao  Exmo.  Senhor  Prefeito  Municipal,  com  cópia  a
Secretaria Municipal Educação, requerendo as seguintes informações referente a
prestação  de  serviços  de  conservação,  manutenção  e  pequenos  reparos  em
mobiliários e prédios públicos escolares da rede municipal  de ensino no ano de
2021: a) Qual empresa foi ganhadora da licitação? b) Qual o valor do contrato? c)
Quantas ordens de serviços foram solicitadas? d) Quantas foram executadas? e)
Quem fiscaliza as obras de manutenção e reparo? f) Quantas notificações foram
feitas para empresa refazer os serviços de reparo e manutenção? g) Apresentar
cópia de todas as ordens de serviços recebidas e cientificadas pelo responsável da
unidade  de  ensino  depois  de  concluídas,  bem como as  notas  fiscais  e  relatório
técnico; h) O material para a manutenção e reparo esta incluso na contratação?
senão,  quem é responsável  pela compra? e i)  Quais unidades foram vistoriadas
pela defesa civil e não foram feitos os devidos reparos?
Requerimento nº  4/2022 da Vereadora ANNA CAROLINA CRISTOFOLINI
MARTINS - PSDB
-  requer  o envio de ofício  ao Exmo.  Sr.  Prefeito  Municipal  e  ao Diretor  Geral  do
SEMASA, requerendo as seguintes informações e documentos: 1- Quais os dados e
considerações apontados no relatório técnico elaborado no ano de 2021 sobre a
barragem de contenção de cunha salina? Descrever os problemas apresentados e
apontar  as  soluções  necessárias.  Encaminhar  documentação  comprobatória.  2-
Quais  os  danos  na  barragem  e  seus  componentes  auxiliares  identificados  pela
empresa contratada pela Concorrência Pública n. 003/2021? Encaminhar laudos e
relatórios  correspondentes.  3-  Os  projetos  básico  e  executivo  de  recuperação  e
readequação  da  barragem  já  foram  elaborados  pela  empresa  contratada  e
entregues ao SEMASA? Caso positivo, enviar documentação e informar quando as
obras  iniciarão.  Caso  negativo,  enviar  prazo  do  aditivo  contratual.  4-  Qual  o
resultado  do  processo  administrativo  que  apurou  as  causas  de  rompimento  da
barragem? Encaminhar cópia.
Requerimento nº 5/2022 do Vereador ROBERTO RIVELINO DA CUNHA -
PSDB
- requer o envio de ofício à Secretaria Municipal de Obras, à Secretaria Municipal de

http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/69681
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/69783
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/69783
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/69789
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/69789
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Desenvolvimento  Urbano  e  Habitação  e  ao  CODETRAN,  com  cópia  ao  Prefeito
Municipal, solicitando as seguintes informações: a) cópia dos projetos para retornos
de  quadra  na  Av.  Dr.  Reinaldo  Schmithausen,  conforme  veiculação  de  notícias
institucionais da prefeitura de Itajaí. b) Qual a previsão para as obras dos retornos
de  quadra?  Informar  data  de  início  e  previsão  de  conclusão  de  cada  um  dos
retornos. c) Há previsão de intervenções viárias na altura do Supermercado Schmit
para retorno de quadra naquela área? Justificar. d) Houve consulta à comunidade
local e comerciantes para definição dos pontos dos retornos de quadra previstos?
Justificar. e) Apresentar estudos técnicos que embasaram a definição pelos pontos
de retorno de quadra escolhidos nesta área.
Requerimento nº 6/2022 do Vereador PAULO MANOEL VICENTE - PDT
- requer envio de ofício ao Comandante do 1ª Batalhão da Polícia Militar, em Itajaí,
solicitando que intensifique rondas ostensivas periódicas na praça situada na rua
Bacharel Clito Cesar Rebelo, bairro São Judas.
 

NÃO HÁ MATÉRIAS DA ORDEM DO DIA
 

NÃO HÁ MATÉRIAS DA ORDEM DO DIA DA PRÓXIMA SESSÃO ORDINÁRIA

http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/69794

